

Lunes 04 de abril 2015

El Financiero Desciende 6.2 por ciento nivel de producción petrolera en marzo

SERGIO MEANA La producción de petróleo crudo de Pemex descendió 6.2 por ciento en marzo, contra el mismo periodo del mes pasado, de acuerdo con los reportes semanales de su división Exploración y Producción. En las cinco semanas de marzo de 2014 la producción alcanzó 2.47 millones de barriles diarios (mbd), mientras que para el último reporte semanal de marzo de este año el registro fue de 2.317 millones. Entre los activos con mayores descensos se encuentra Cantarell, en primer sitio, con una baja de 30 por ciento con respecto al año pasado, que de bombear 354 mil barriles diarios en marzo de 2014, en el mismo mes de 2015 la producción fue de 245 mil. El proyecto de Crudo Ligero Marino también tuvo un fuerte descenso de 27 por ciento que lo coloca como el segundo activo con mayor caída, al pasar de 141 mil barriles diarios a 103 mil. P.C. PEMEX, petróleo, producción Inicia Pemex restitución de la producción en Abkatun

CORRESPONSAL Con la puesta en operación de las plataformas Abkatun D y Abkatun Perforación, que incorporará la producción de los campos Ixtal, Manik y Onel, Petróleos Mexicanos (Pemex) inició la restitución de la producción en el centro del complejo Abkatun, donde se registró el pasado miércoles un incendio en la plataforma Permanente. De este modo, será posible alcanzar la próxima semana 80 por ciento de la producción que se registraba hasta antes del accidente el pasado miércoles, con un incendio en la plataforma A-Permanente. "Con excepción de esta última, el centro de proceso se encuentra estructuralmente en condiciones adecuadas para restablecer su operación", aseguró hoy el director general de Pemex Exploración y Producción (PEP), Gustavo Hernández García. En tanto, reveló que es posible que en el transcurso del mes puedan llegar a los 600 mil barriles diarios de crudo, lo cual representaría el 92 por ciento de lo que se obtenía antes del accidente. P.C. PEMEX, sector energético Reforma Liga confianza empresarial quinto revés

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (06 abril 2015).- El Indicador de Confianza Empresarial Manufacturero (ICE) retrocedió 1.16 puntos en marzo, a 48.20, con lo que hiló su quinto mes con baja debido a la debilidad en todas las variables que lo integran. Así, el Indicador se estableció por segundo mes consecutivo por debajo del umbral de los 50 puntos, de acuerdo con datos ajustados por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El componente del ICE relacionado con el momento adecuado para invertir de redujo 1.54 puntos, para quedar en 37.4, con lo que prolongó a cinco meses su tendencia a la baja. En situación económica presente del País, el resultado mostrado en el tercer mes de este año también fue desfavorable al descender 1.52 puntos, a 44.3, lo que, sumado a la cifra de febrero, arroja un bimestre de debilitamiento en el indicador. Las cosas van en la misma dirección en el situación económica futura del País, al caer 1.37 puntos, a 50.6, y así contabilizar dos meses con resultados en contra. P.C. INEGI, ICE Baja agua las tarifas eléctricas

Por Alejandra López Cd. de México México (06 abril 2015).- Para bajar las tarifas eléctricas, el agua ha sido la aliada del Gobierno. Y es que las hidroeléctricas generan electricidad hasta 55 por ciento más barata que otras fuentes. En 2013, generar un megawatt/hora con agua costó mil 46 pesos, mientras que con vapor --la fuente más cara de ese año-- salió en 2 mil 349. Entre 2013 y 2014, las hidroeléctricas aumentaron 39 por ciento la oferta de electricidad. Al cierre de 2014, 14.7 por ciento de la energía provino de esa fuente. No obstante, fue hasta septiembre de 2014 que las tarifas comenzaron a descender. Desde ese mes y hasta abril de 2015, acumulan una disminución de hasta 33.3 por ciento en el horario base de la tarifa industrial del País. P.C. sector energético Prevén arme Hyundai autos en México

Por Notimex Seúl Corea del Sur (06 abril 2015).- La automotriz coreana Hyundai podría fabricar vehículos ligeros en México en el corto plazo, una vez que Kia Motors haya iniciado la producción de unidades en el estado de Nuevo León. En el marco del "Seúl Motor Show 2015", el consejero comercial de ProMéxico en Corea, Humberto Esqueda Ramos, indicó que con la llegada de la primera automotriz coreana a México, se espera una reacción en cadena de inversiones del país asiático. En el marco del seminario de atracción de inversiones que organiza ProMéxico en el Seoul Motor Show 2015, destacó que Kia en México "vino a resolver las cosas. Con esto se ha dado una reacción en cadena en toda la zona y ha sido un impacto regional". Además de la instalación de las proveedoras de los niveles uno y dos para Kia Motors México, también se espera que Hyundai, conocida como "empresa madre" de Kia, tenga un comportamiento similar. P.C. industria automotriz El Economista Señales positivas dominan el escenario económico del 2015 JOSÉ LUIS

CABALLERO Los estímulos monetarios de bancos centrales, el ajuste de expectativas a las futuras alzas de tasas de interés por el Sistema de la Reserva Federal de EU (Fed) y la caída de los precios del petróleo han marcado el inicio del año en la economía. La economía estadounidense se recupera cada vez más, mientras que la de México, si bien tiene buenos registros en el inicio del 2015, no termina de acelerar y corre el riesgo de no "engancharse" a la locomotora de EU, particularmente luego del recorte al gasto público. P.C. IGAE, finanzas públicas Pedidos manufactureros, con leve baja durante marzo REDACCIÓN Durante marzo de 2015, el Indicador de Pedidos Manufactureros (IPM) registró un nivel de 52.2 puntos con cifras ajustadas por estacionalidad, lo que implicó una variación mensual de 0.39 puntos, dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Con el resultado de marzo, este indicador acumula 67 meses consecutivos colocándose por encima del umbral de referencia de 50 puntos, detalló el organismo estadístico. P.C. INEGI, industria manufacturera Cuba descarta recibir IED a corto plazo AFP Cuba realizará este año inversiones con recursos propios pues prevé recibir capitales foráneos, al amparo de una Ley de Inversión Extranjera dictada hace un año, a "mediano y largo plazo", dijo este lunes un ministro. "El verdadero impacto de la inversión extranjera se percibirá a mediano y largo plazos", dijo el ministro cubano de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, en una entrevista publicada en el diario oficial Granma. "Ahora requiere de fuertes inversiones nacionales para crear las infraestructuras y servicios básicos que favorezcan el futuro establecimiento de los proyectos con capital extranjero", agregó. P.C. Cuba, economía mundial Dólar tiene impacto

significativo en la economía AFP La reciente apreciación del dólar tiene "un impacto significativo" sobre la economía estadounidense y debería afectar el crecimiento, afirmó el lunes un gobernador de la Reserva Federal (Fed). El presidente de la representación regional en Nueva York, William Dudley subrayó que la apreciación de casi 15% del dólar "que encarece

las exportaciones estadounidenses y las importaciones más competitivas" podría "reducir el crecimiento del PIB en 0,6 punto porcentual en un año". En el primer trimestre el Producto Interno Bruto (PIB) estadounidense, cuya primera estimación será publicada el 29 de abril, aumentará solamente 1% en relación al mismo período anterior, pronosticó Dudley en un discurso pronunciado en Newark (Nueva Jersey, este). P.C. tipo de cambio Obama interactuará con Raúl Castro en Cumbre de las Américas AFP El presidente estadounidense Barack Obama interactuará con su par cubano Raúl Castro durante la Cumbre de las Américas la próxima semana en Panamá, aunque por ahora una reunión bilateral no está programada, dijo este viernes la subsecretaria de Estado Roberta Jacobson. "Habrá una interacción con Raúl Castro", dijo Jacobson durante un foro en el instituto Brookings, en Washington. P.C. economía mundial BMV cae desaminada tras datos económicos en EU NOTIMEX En su primer jornada de la semana, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) comenzó con una pérdida de 0.09%, al margen de los mercados en Estados Unidos. En los primeros minutos de este lunes, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubica en 44,175.64 unidades, lo que representa un retroceso de 33.15 puntos respecto a su nivel previo. Los índices estadounidenses registran una tendencia positiva, donde el tecnológico Nasdaq gana 0.07%, el Standard and Poors 500 avanza 0.05 y el Dow Jones 0.02 por ciento. P.C. sistema financiero, BMV Exportaciones de EU suben a su mayor nivel en más de dos años REUTERS El ritmo de crecimiento en el sector de servicios de Estados Unidos cayó en marzo a su nivel más bajo en tres meses, pero las exportaciones subieron a su mayor nivel en más de dos años, mostró un informe de la industria publicado el lunes. El Instituto de Gerencia y Abastecimiento (ISM, por su sigla en inglés) dijo que su índice del sector de servicios bajó a 56.50 el mes pasado desde 56.90 en febrero. P.C. Estados Unidos, exportaciones Dólar abre en 15.10 pesos en bancos del DF REDACCIÓN Luego de los días de asueto por Semana Santa, el dólar libre registra una ligera depreciación, al venderse esta mañana en bancos de la capital en un precio máximo de 15.10 pesos, y se compra en mínimo de 14.05 pesos. En tanto, el euro se oferta en un máximo de 16.61 pesos y el yen alcanza un costo máximo de 0.127 pesos por unidad. Banco Base informa que al inicio de la semana el peso muestra una apreciación de 0.31%, cotizando alrededor de 14.78 pesos por dólar, luego de que el tipo de cambio perforó con fuerza el soporte de 15.00 pesos. P.C. tipo de cambio La Jornada Con Salinas, Zedillo, Fox y Calderón, auge de mineras Por Roberto Garduño México, D.F. En 20 años, los gobiernos de Carlos Salinas de Gortari, Ernesto Zedillo Ponce de León, Vicente Fox Quesada y Felipe Calderón Hinojosa otorgaron en concesión 97 millones 800 mil hectáreas a empresas mineras nacionales y extranjeras. La información, obtenida de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales y del Servicio Geológico Mexicano, describe el incremento del fenómeno, que registró su auge en la administración de Ernesto Zedillo, seguido de Felipe Calderón, Vicente Fox y Carlos Salinas. También, con la información de la Secretaría de Energía & por medio de su Sistema de Administración Minera& se documenta que los principales beneficiarios de la concesión de terrenos en el sector minero nacional son las empresas Peñoles, Grupo México y Frisco. P.C. industria minera Recorte presupuestal para 2016 es la mitad de lo necesario: SHCP Por Susana González G. México, DF. La reducción de 4.3 por ciento anunciada para el presupuesto del 2016 respecto al de este año "es la mitad de lo que hubiera sido necesario de no implementar el recorte desde 2015", aseguró este domingo la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Como se recordará, la semana pasada la dependencia planteó al Congreso de la Unión un ajuste adicional por 135 mil millones de pesos en el presupuesto del próximo año. Tal cantidad implica 11 mil millones de pesos u 8.8 por ciento más respecto a los 124 mil millones de pesos a los que ascendió el recorte del gasto programable en 2015 y que, insistió Hacienda, equivalen sólo al 0.7 por ciento del producto interno bruto (PIB). P.C. SHCP, finanzas públicas Pemex obtiene más de 2 mil mdd por ventas a EU en primer bimestre del año Por Notimex Washington. Petróleos Mexicanos (Pemex) obtuvo dos mil 547 millones de dólares por sus ventas de petróleo al mercado de Estados Unidos en el primer bimestre de 2015, de acuerdo con un informe del Departamento de Comercio (DOC). Los ingresos de México reflejaron un descenso de 51.4 por ciento en divisas a valor aduanal & que excluyen flete y seguros- en relación con el mismo periodo de 2014. Las estadísticas oficiales muestran un descenso tanto de los ingresos como del volumen de las exportaciones mexicanas al mercado estadounidense a lo largo del primer bimestre de 2015 comparado con los dos primeros meses de 2014. En términos de volumen, Pemex colocó 44 millones 325 mil de barriles de crudo entre los meses de enero y febrero pasados, lo que representó una baja en relación con los 53.9 millones de barriles en el mismo lapso del año pasado. P.C. sector energético, PEMEX Venden dólar en promedio de \$15.11 en el AICM México, DF. El dólar libre se vende en un promedio de 15.11 pesos y se compra en 14.53 pesos en centros cambiarios del Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México (AICM). La divisa estadounidense se ofrece hasta en 15.58 pesos y se adquiere en un precio mínimo de 14.50 pesos en casas de cambio ubicadas en la terminal aérea de la capital mexicana. El euro alcanza una cotización a la venta de 17.35 pesos, en tanto que la menor a la compra es de 16.10 pesos. P.C. tipo de cambio Remesas crecieron 6.98% en febrero a tasa anual: BdeM Por Víctor Cardoso México, Df. En el primer bimestre de este año las remesas que recibieron las familias mexicanas se elevaron a 3 mil 466.05 millones de dólares, lo que representa un incremento respecto del mismo periodo del año pasado, informó el Banco de México. Sólo en febrero el flujo de recursos enviado por los mexicanos residentes en el extranjero fue de mil 839.15 millones de dólares, que si bien representó un incremento respecto del mes previo y comparado con el mismo mes de 2014, todavía se mantiene por debajo de los 2 mil 234.58 millones captados en diciembre pasado, indican los datos divulgados por el banco central. P.C. Banco de México, remesas Actividades relacionadas con turismo generaron 2.3 millones de empleo Por Julio Reyna Quiroz México, DF. La tasa de remuneraciones de los empleados en las actividades turísticas fue de 100 mil 820 pesos en 2013, una cantidad inferior al promedio total de la economía mexicana, y aun cuando el sector registró cifras récord por turismo internacional y una mejora en el turismo doméstico. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) dio a conocer este martes la Cuenta Satélite del Turismo, en donde señala que las actividades relacionadas con el turismo generaron 2.3 millones de puestos de trabajo, equivalentes a seis por ciento del total en el país. P.C. turismo, empleo El País España crea 160.000 empleos en el mejor marzo de su historia EL PAÍS Madrid 6 ABR 2015 - 16:06 CEST La Seguridad Social ganó en marzo una media de 160.579 afiliados

(+0,96%) respecto al mes anterior, su mejor dato en este mes de toda la serie histórica, iniciada en 2001. Con este repunte, que casi duplica el experimentado en marzo del año anterior, el total de ocupados se ha situado en 16.832.801 afiliados, según ha informado este lunes el Ministerio de Empleo y Seguridad Social. Antes de 2001 no se calculaba la media de afiliados a la Seguridad Social del mes, sino que se tomaba el cierre de cada mes. Con ese criterio, el mejor mes de creación de empleo entre 1982 y 200 fue marzo de 1998 con 137.384 empleos. P.C. empleo, crecimiento económico Cambridge contra Cambridge JOAQUÍN ESTEFANÍA Madrid 5 ABR 2015 - 16:46 CEST En lo más hondo de la crisis económica, en el año 2009, Paul Krugman, con la libertad intelectual que le daba el Premio Nobel de Economía, se inventó una división de su profesión y habló de los “economistas de agua salada” (más keynesianos) y los “economistas de agua dulce” (los neoclásicos). Hasta antes de la quiebra de Lehman Brothers ambos grupos habían firmado una falsa paz basada, sobre todo, en la confluencia de opiniones que salvaban a los mercados de sus fallos. Eran los años de la Gran Moderación, en los que las cosas iban básicamente bien. La recesión que llegó terminó con esa paz postiza, durante la cual las fricciones entre ambos grupos de economistas habían permanecido dormidas sin que se hubiera producido ninguna convergencia real entre sus posiciones. Fue entonces cuando Alan Greenspan, que había sido presidente de la Reserva Federal y era denominado “el maestro” por unos y otros, admitió encontrarse en un estado de “conmoción e incredulidad” porque “todo el edificio intelectual se había hundido”. P.C. crisis, recesión, krugman, Keynes La creación de empleo se frena de forma brusca en EE UU SANDRO POZZI Nueva York 3 ABR 2015 - 18:54 CEST La economía de Estados Unidos mostró un nuevo signo de moderación, al sumar solo 126.000 nuevos ocupados el pasado mes de marzo. Es el ritmo de creación de empleo más bajo desde diciembre de 2013 y queda a la mitad de lo visto durante los 12 meses previos. La tasa de paro se mantuvo estable en el 5,5%. La debilidad del indicador podría llevar a la Reserva Federal a aplazar el alza de tipos de interés hasta final del verano como pronto. P.C. Estados Unidos, empleo